

Mardi 26 octobre 2010

Philippe Doucet, prix de l'humour politique !

« A l'agitation des paroles, je préfère le résultat des actes ».

Cette conclusion de Philippe Doucet dans sa dernière « lettre du maire » doit lui valoir le prix de l'humour politique. Pour une fois, il aura tout mon soutien. En effet, non content de nous expédier chaque semaine L'Argenteuillais, de ses multiples blogs et site WEB, il nous gratifie ces temps-ci de sa 14 ème lettre (C'est lui qui compte... moi, j'en ai compté un peu plus).
(bien entendu, nous répondrons sur le fond à cette lettre, et là, ce ne sera hélas, pas de l'humour)

Publié dans : [Argenteuil](#) - Par Philippe Métézeau

[Contact](#) - [C.G.U.](#) - [Signaler un abus](#) - [Articles les plus commentés](#)